

HECHO RELEVANTE

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, Grifols, S.A. ("Grifols") comunica la firma, ayer en San Francisco (EE.UU.), de un acuerdo definitivo con la sociedad Alkahest, con sede en Redwood City, California, EE.UU., mediante el cual Grifols tomará una participación mayoritaria en Alkahest y ambas compañías trabajarán conjuntamente en el desarrollo de nuevas aplicaciones terapéuticas de las proteínas plasmáticas para el tratamiento del deterioro cognitivo asociado a la edad y otras enfermedades del sistema nervioso central (CNS – *Central Nervous System*), incluido el Alzheimer.

Grifols tomará una participación del 45% en el capital social de Alkahest por importe de 37,5M de dólares, que serán satisfechos al cierre de la transacción mediante aportación dineraria. Asimismo, Grifols satisfará 12,5M de dólares adicionales y financiará el desarrollo de productos plasmáticos, que serán comercializados por Grifols en el mundo. Alkahest recibirá un pago a la obtención de los productos objeto del proyecto y *royalties* de las ventas realizadas por Grifols.

Grifols tendrá dos asientos en el Consejo de Administración de Alkahest y colaborará con Alkahest en la investigación a través de la creación de un Comité de Dirección Científico Conjunto (*Scientific Joint Steering Committee*).

Alkahest es una compañía privada de biofarmacia fundada en 2014 por el científico Dr. Tony Wyss-Coray y otros científicos pioneros de la Universidad de Stanford (EE.UU.), quienes demostraron en esta universidad que determinados componentes de la sangre en animales jóvenes eran capaces de restablecer capacidades cognitivas en animales viejos.

La transacción forma parte del compromiso de Grifols con la investigación y desarrollo de alternativas terapéuticas diseñadas para contribuir al desarrollo, tanto científico como social. Además, se enmarca en su estrategia de complementar su actual gama de tratamientos con proteínas plasmáticas y productos de diagnóstico para tratar y diagnosticar enfermedades graves, así como mejorar la calidad de vida de las personas.

En Barcelona, a 4 de marzo de 2015

Raimon Grifols Roura
Secretario del Consejo de Administración